
r:ar:~Spe,,.·•·vas cconom1cas 
para 1983 Expone Cámara 

Hoy a partir de las 4:30 
p.m. tendrá Jugar una 
asamblea general extraor
dinaria de socios de la Cá
mara de Comercio, en la 
cual se tratará el tema de 
la evolución económica del 
pals en 1982 y sus perspec
tivas para el año próximo. 

ENTREGA DE 
PALMA DE ORO 

La asamblea de la Cá
mara será el marco de un 
acto de gran trascenden
cia consistente en la entre
ga de la "Palma de Oro", 
distinción honóriflca que 
se confiere a personalida
des destacadas por sus vir
tudes civlcas, profesiona
les y méritos empresa-

rlales. 

REVISION 
DE CUOTAS 

Para continuar desarro
llando una lucha de resul
tados fructiferos que la Cá
mara ha sostenido en de
Censa de la Ubre empresa, 
es decir de los Intereses y 
la ruosofla económica que 
representa, se considerará 
en la asamblea la cuestión 
de las cuotas de mem
bresía. Al respecto, se 
d!jo, hay un tácito consen
so de la conveniencia de 
mejorar los Ingresos de la 
Institución para facilitarle 
el desarrollo de· sus Inten
sas labores. 

Centro Criminológico se 
Fundará en la Fiscalía 

La Flscalla General 
proyecta crear un Depar
tamento Criminológico 
que cuente con todos los 
avances de la investiga
ción moderna, según los 
Informes. 

na! en pro de la comuni
dad, según dijeron. 

AUMENTAN CAPITAL SOCIAL.- Ayer firmaron una escritura. de 
aumento del capital social de "Crédito Inmobiliario, S.A." (CREDISAJ . 
La empresa venia trabajando con 5 mlllones de colones y hoy ha aumenta
do su capital a 9 mlllones. En el acto de la firma del nuevo capital estu
vieron, sentados, de Izquierda a derecha, Ing. Armando Alfonso Ramfrez 
(Vicepresidente); Dr. Hugo Leonel Pineda (Presidente) y Dr. Salvador 
Alemán Echeverría (Director Secretario). De pie, en el mismo orden, Lic. 
Miguel Angel Hidalgo (Auditor Externo) y Dr. Jorge Mart/nez, (Notarlo 
Autorlzante) . 

rJ 

El Coro de Cámara de El ~ 
Salvador y el Coro de la Bl- t::l 
bltoteca Nacional, ofrece- l"ii 
rán un concierto de vülan
clcos navideños en el audi- :Z: 
torlum de la Blbltotéca .~ 
Nacional, mañana a partir 
de las 3 de la tarde. 11: 

En esta época de Navl- 15: 
dad la alegria reina en los ~ 
corazones de todos los sal- !2.!1 
vadoreños; por eso, la BI
blioteca Invita al público a 
escuchar un concierto de t: 
~~C:ociruo~ ~:~~d~~~~~ el i' 

La directiva de la Aso
elación Salvadoreña de 
Profesionales en Adminis
tración de Empresas, ju
ramentó a nuevos miem
bros que Ingresan a la en ti-
-Favor i>ase a la Páótna 55. 
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i 
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Para ello, el Dr. Mario 

Adalberto Rivera, Fiscal 
General, dispuso que cinco 
miembros de esa Institu
ción recibieran un curso de 
crlmlnologia en la Flscalia 
de Caracas, Venezuela. · 
Para tal erecto delegó al 
Dr. José Pedro Avalos La
guardia, Llc: Dlna Sales de 
Rodriguez, Lic. Ruth Can
dray de Marti, Beatriz Ga
vldla Cornejo e Hllda Nelly 
Campos. 

La Flscalia, en la ac
tualidad, está alojada en 
un edificio amplio, en el 
cual -afirman- se puede 
pensar "con comodidad" 
en desarrollar programas 
que mejoren las activida
des de esa Institución. 

En estos dias comenza
rán a llegar al auditorio de 
la Flscalla personas de re
conocidos méritos, espe
cializadas en diferentes 
materias, para lo cual ya 
se están preparando los 
programas respectivos. 

Todo eso - dijeron'
. está conectado con la for
mación del Departamento 
Criminológico. 

Los Minusválidos Pueden 
Rehabilitarse con Ayuda 

Tanto el Dr. A val os 
como la Llc. Candray de 
Marti dijeron a EL 
DIARIO DE HOY que los 
conocimientos adquiridos 
en Caracas tendrán que 
ser aprovechados en algu

·na rorma y que con esa 
cooperación recibida la 
Flscalia tratará de Impul
sar cada día más; un me
Jor desempeño de su perso-

(Por Carlos Maogaodi siempre y cuando se les a
Toledo).- "Las personas bran los medios ade
m1nusválldas pueden re- cuados" . expresa la seño
·habllltarse plenamente, rlta_EUeen Glrón. 

· Ella es una persona mi-

Alcaldía y DUA Ignoran ~~~~:!1r~~ ~~~ag1~dt~~:d~ 
1 T d N 1 t es actual directora de la e ema e OmenC a Ura Asociación Cooperativa 

Alguna sorpresa ha 
causado a varios lectores, 
según lo han manifestado, 
el silencio de la Alcaldia 
Munlclpal y de la Dlrec-

clón de Urbanlsmo y Ar- del Grupo Independiente 
qultectura, frente al tema Pro-Rehabilitación de In
de la Nomenclatura capl- válidos, (ACOGIPRI) · 

de personas altruistas, a 
!In de que puedan apren
der un oficio, tener una 
ocupación y ser útiles a si 
mismos y a los demás. 

Detalla que ACOGIPRf 

ayuda a que el Inválido sea 
Independiente, Incorpo
rándolo al mundo del tra
bajo. Les brinda las opor-

-Favor pase a la Páalna 27. 

Los "Menudo" Saludan 
a Juventud Salvadoreña 

CHARLIE: 

Refutan Declaraciones 
de los Henequeneros 

"Lo que mucho daña a 
~f~1'bu6~~~~~dado EL los Impedidos son los pre

Tal parece, dicen, que julclos contra ellos y eso 
perjudica más que el pro

estos dos organismos espe- plo Impedimento físico". 
ran que alguien les señale 
sus responsabilidades, o · ~~~~;- ~~~~éJl13fse~~ 
que aún no se han dado cuentan con el apoyo nece
cuenta de que la Nomen- sarlo para su rehablllta
clatura es realmente lm- clón, de parte del Estado o 

Antes de que los jovenci
tos del conjunto portorri
queño "Menudo" salieran 
hacia P anamá, conce
dieron a EL DIARIO DE 
HOY una entrevista y to
dos coincidieron en enviar 
un cordial saludo a la ju
ventud salvadoreña. Ellos 
se expresaron así: 

Quiero dejar un carliioso 
saludo a los jóvenes salva
doreños y deseo decir oue 

-Favor pase a la página 18. 

El señor Ricardo Salva
dor Hlmede refuta las de
nuncias de Hensalva publi
cadas en los matutinos del 
lunes y martes de esta se
mana. 

"" Olee que jamás el azú-
car ha sido envasada en 
sacos de henequén porque 
el producto se saldría de 
tales sacos y esto' lo saben 
perfectamente los señores 
de Hensalva, pero tal men
saje va dedicado a otras 
entidades autónomas, que 
siempre han comprado sa
cos· de henequén y que hoy, 
utilizando un mejor crite
rio empresarial, quleren 
en beneficio de agrlculto-

¡Minuto de 
~ ~ilencio en 

la Asamblea 
1 Un minuto de silencio 

guardaron ayer los dlputa
dbs de la Asamblea Constl
turente por la muerte de 
don Gllberto Castülo, pa
dr'e de la Dra. Ana Julia 
Castülo, quien pertenece 
al l¡rupo de los diputados 
disidentes. 

ha muerte del señor Cas
tülo se conoció ayer mis
mo en la Asamblea. 

Por otro lado, quedó re
suelto que el viernes los di
putados se trasladarán a 
San Miguel, en donde cele-

-Favor pase ala página 27. 

res y campesinos, com
prar sacos de pollproplle
no que son más baratos. 

Lo anterior puede verse 
claramente, afirma Hlme

'-Favor pase a la página 50. 

portante para un pais y 
para una ciudad como San Concertista Preséntase 
Salvador, que día a dla 

-Favorpasealapáglna72. hoy en Teatro Nacional 
¡ 

..;...-..-..:~'. 
' DE VENEZUELA.- Regresaron de un curs/llo 
, especial sobre criminología en Caracas, Vene
zuela, varios miembros de lJJ Fiscalía General. 
Han traído aportes suficientes como para empe
zar a hacer funcionar un Instituto Crlmlnológlco 
en la misma Fiscalía, cuya formación se viene 
proyectando desde ha('"! varios años, según dije
ron. En el grupo, Sl:!ntada: Lic. Ruth Candray de 
Martí. De pie: Lic. D/na de Ramírez, Dr. Ramón 
A val os Laguard/a y Nelly Campos. 

Para clausurar la Tem
porada Navideña de la Or
questa Sinfónica N a clona!, 
se realtzará el cuarto con
cierto hoy miércoles 15, a 
las 5 p.m., en la Gran Sala 
del Teatro N aclonal. 

El programa contará 
con la participación de 
José Homero Melgar, jo
ven violinista salvadoreño 
quien ha venido de México 
Invitado por la Dirección 

de la Orquesta Sinfónica 
N aclonal, para Interpretar 
el Concierto N' 4 de A. W. 
Mozart, para vlolln y or
questa. 

El concertista es gra
duado del Bachillerato en 
Artes del pais. Siempre se 
distinguió como el mejor 
alumno en música en la es
pecialidad de vlolin . Sus 
maestros fueron el dlrec-
-Favor pase a la página 72. 

Dice German Cáceres: 

VIOLINISTA , 
Homero Melgar. 

José 

Hay que Fomentar el 
Gusto por Buena Música 

(Por Max. Rodrlguez
MoJica).- "La buena músi
ca debe fomentarse por 
medio de la enseñanza en 
las escuelas, al mismo 
tiempo que se deben dar a 
conocer los auténticos va
lores musicales". Esto re
comienda el Premio Na
clona! de Cultura 1982, 
Rama de Artes. maestro 
German Cáceres, al ser 

·entrevistado por EL 
DIARIO DE HOY en su re
·sldencla de esta capital. 

Añade el señor Cáceres 
que es necesario que, den
tro de los programas de 
enseñanza musical, se In
cluya la asistencia de los 
alumnos a los conciertos 
sinfónicos. Comenta que 
hace falta, en nuestro pals, 
una mayor difusión de la 

buena música, pues los es
fuerzos hechos basta hoy 
no son suficientes. 

Expresa su deseo de que 
la juventud salvadoreña se 
dedique al cultivo de la 
buena música, con verda
dero Interés y perseveran
cia, para cosechar buenos 
erutos. 

German Cáceres tiene 28 
-Favor pase a la página 511 . 


